



Ein Stück heile Welt

Ein Bekannter aus Dresden, der uns kürzlich besuchte, war entsetzt, wie abgelegen wir hier in Oberndorf wohnen. Aus Sicht eines Städters fast keine Infrastruktur. Das war so prägend für ihn, dass er drei Tage kaum ein anderes Thema hatte. Da half auch nicht die Bootstour an die Ostemündung bei tollem Wetter, die Seehunde, an denen wir direkt vorbeifahren konnten, die drei Seeadler, die – wie bestellt – uns Gesellschaft leisteten und ganz nah am Boot waren, die absolute Stille am Abend, der tolle Sternenhimmel und die gesündeste und beste Luft überhaupt. Ich finde, gerade unsere etwas abgelegene Lage macht den Charme unseres Ortes aus und lässt uns das Geschehen in der Welt mit etwas mehr Abstand betrachten. Die Katastrophen der Welt, die wir jeden Morgen auf dem Bildschirm sehen, machen mir persönlich Angst. Da bin ich sehr froh, dass wir im Ort – und speziell in der SGO – uns gegenseitig Halt geben.

Die kommende Winterzeit ist traditionell die Zeit zum Innehalten und Reflektieren, aber auch zur Geselligkeit – wie auch auf dem Weihnachtsmarkt, der am 02. und 03.12. wieder seine Pforten öffnet und zumindest für mich die Winterzeit einleitet. Ganz lieben Dank an Jens und das ganze IOV-Team, die auch unter den anhaltend schwierigen Rahmenbedingungen diese wichtige Tradition des Ortes wieder mit Leben füllen. Die SGO ist natürlich auch wieder vertreten – dieses Mal wieder in den Garagen im Pfarrgang mit Reibekuchen und Glühwein/Punsch. Dort sind wir in der Mitte des Geschehens und freuen uns auf einen regen Besuch unseres Standes – natürlich auch von euch. Es geht am Samstag um 14 Uhr los und am Sonntag um 13 Uhr. Wir freuen uns auf eine gute Zeit mit euch!

In diesem Sinne wünschen wir uns allen einen wunderschönen Weihnachtsmarkt, eine gesegnete Weihnachtszeit, tolle Stunden mit der Familie, einen guten Rutsch ins neue Jahr und etwas mehr Frieden auf der Welt in 2024!

Liebe Grüße

Euer Vorstand

*Frohe
Weihnachten
und ein
Gutes Neues
Jahr*

PS: Bitte denkt aufgrund der Kündigungsfrist daran, dass Ihr Euren Liegeplatz bis zum 31.12. abmeldet, sofern Ihr diesen 2024 nicht benötigt!